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A N FRA G E 

der Abgeordneten PROBST, DR.OFNER 
an den Herrn Bundesminister für Verkehr 
betreffend Grazer Ostbahnhof 

Der Grazer Ostbahnhof befindet sich bekanntlich in einern äußerst desolaten 
Zustand, weshalb neben Renovierungs- bzw. Sanierungsplänen auch schon 
von einern vollständigen Neubau die Rede war. Tatsache ist jedenfalls, 
daß die derzeitige Situation völlig unhaltbar erscheint. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für Verkehr die 

A n fra 9 e 

Welcher Plan besteht nun tatsächlich bezüglich des Grazer Ostbahnhofes -
und bis wann ist hier mit einer Realisierung zu rechnen? 
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